
7 Pièces

260 m²

Réf. 10022

4 290 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Dans  un  quartier  calme  et  residentielle,  cette  magnifique  villa  avec

piscine et vue mer au Cap d'Antibes est située à 5 minutes à pied des

eaux  émeraude  et  du  sable  doré  de  la  plage  de  la  Garoupe.  La  villa

comporte  3  étages,  chacun  avec  sa  propre  terrasse  ou  un  balcon

spacieux,  parfait  pour  profiter  de  l'extérieur.  Un  espace  ouvert

lounge/salle à manger est situé au premier étage, d'où on peut profiter

pleinement de la vue mer. Mais la meilleure vue se trouve au deuxième

étage,  ou  se  situe  une  chambre  parentale  avec  son  immense  balcon.

Cette villa offre plusieurs conforts modernes tel que la ...

The  property  for  sale  on  the  Cap  d'Antibes  is  as  new after  restoration  work  in  all

areas of the property, including the garden. It is located a short 5 minute walk from

the sensational emerald waters and golden sand of La Garoupe beach. The villa is

on three floors, each with its own terrace or spacious balcony, perfect for outdoor

living. An open plan lounge/dining area is located on the first floor, from where one

can see the sea. The best sea views are from the 2nd floor, which is dedicated to a

very  spacious  master  bedroom  suite  with  its  own  large  balcony.  The  villa  offers

many modern ...
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